

Declaración Osvaldo Ananías

Rol 92-2019

Santiago 02 de noviembre 2020

Osvaldo Ananías Abuter, cédula de identidad 5.738.967-2, declaro en la causa rol 92-2019.

En el rodeo del Club Mulchén puede decir que efectivamente estaba en la tribuna, pero yo le dije al compañero que estaba al lado mío, mi amigo que este señor no sabía jurar. En ningún momento me dirigí al jurado ni lo ofendí en términos groseros ni mucho menos.

¿Recuerda las palabras que uso?

Si. Que aprendiera a jurar. Algo así. Ha pasado mucho tiempo. Yo se lo dije a mi amigo que estaba al lado. Que aprenda a jurar lo dije en general, no dirigiéndome a él. Ni siquiera hubo groserías.

No tengo el hábito de insultar ni mucho menos a las personas que trabajan en esto. No es mi estilo ser grosero.

Tribunal: El delegado era Martín Villagra, quien informa lo mismo que el jurado. El señor Villagra nos señala que se encontró con Ud. como una semana después y le dijo lo iba a informar porque Ud. le había dicho garabatos al jurado.

No. Martín me conoce más que nadie porque yo también fui delegado y también sé cómo es esto. Insultar a las personas no es mi estilo de vida.

Imposible que yo le haya dicho alguna grosería.

Estoy seguro de que si Ud. le pregunta a Martín Villagra le dirá que no soy de ese tipo.

Si escuche de gente que estaba al lado que decía mucha grosería. Eso lo escuché.

¿Puede identificar a alguien?

No, porque no me acuerdo, fue hace mucho tiempo.

Mucha gente se paró a reclamar. Yo no. No tengo ese estilo de vida.

Fin declaración.